

## 姉妹校交流 in 熊高

先日台湾で交流を行った姉妹校の「国立中科実験高級中学」一行が、今度は本校を訪問されました。校長先生を団長とした引率の先生3名、そして生徒さん36名の訪問団で、11月6日に来校されました。

実験高級中学が本校に来られるのは初めての事です。

私たちが台湾を訪問した際は、本当に手厚くもてなしていただいたので、今度はその感謝の意を込めて、様々な交流内容を企画しました。



また、今回は通訳等で県の観光振興課にもご協力いただきました。

午前10時に御一行のバスの到着を皆で出迎え、まずは歓迎のセレモニー。その後、高級中学の生徒さんには本校の授業を体験してもらいました。英語、国語、数学、物理といった授業にそれぞれ

分かれて参加してもらいましたが、国語では百人一首のかるたが行われており、生徒さんたちは初めての体験で戸惑いながらも興味深そうに授業に参加していました。

お昼は、本校育友会の役員さん方を中心にカレーを作っていただき、それを全員でいただきました。昼食は保護者の方々の御協力による、ということをお話したところ、高級中学の校長先生も「素晴らしい」と喜ばれていました。育友会の皆様ありがとうございました。



午後は、生徒交流ということで、高級中学の生徒さんが歌や踊りを披露。そして、その後スポーツ交流ということで、体育の授業に参加し、創作ダンスやミニバレエなどで汗を流してもらいました。

楽しい時間はあっという間に終わり、お互いに再会を誓った後、午後3時過ぎには一行は本校を後にされました。

今回の訪問を通して、両校の関係はさらに深まりました。両校の個々の生徒同士も親密さを増したと思います。

これからも、このような活動によって異文化に触れ、多様な価値観を学ぶこと

で国際的な素養を育む教育を行っていきたいと考えています。そして今後もこうした活動を通して、本校のスクールミッションに謳う「イノベーティブでグローバルな人材の育成」を実践して参ります。

